

Pour une protection urgente

Qui appeler ?

En cas de danger, il faut demander de l'aide tout de suite.

Si vous ne pouvez pas appeler,
demandez à quelqu'un de le faire pour vous.



Appelez le 17 si un enfant est en danger immédiat.

La police ou la gendarmerie peut venir rapidement.



Envoyez un SMS au 114

si vous ne pouvez pas parler ou entendre.

Ce numéro remplace le 17
pour les personnes qui ne peuvent pas entendre ou parler.



Appelez le 119 si un enfant est en danger.

Ce service est pour :

- Les enfants et les adolescents.
- Les adultes qui s'occupent d'enfants.



Les trois numéros sont **gratuits, anonymes**
(on ne donne pas son nom).

Vous pouvez appeler à tout moment.

Signaler des violences sexuelles en ligne

Vous pouvez signaler des violences sexuelles en ligne.

Comment faire ?

- Allez sur le site : <https://www.service-public.fr/cmi>
- **Discutez avec un policier ou un gendarme** formé pour ces situations.
- **Ces agents peuvent intervenir** si besoin.

Ce service est **gratuit, vanonyme et disponible tout le temps** (24H/24 et 7J/7).

Quand demander de l'aide pour un enfant ?

- Un enfant subit des violences sexuelles ou physiques.
- Un enfant risque d'être blessé ou maltraité.
- Un enfant vous dit qu'on lui fait du mal.
- Un enfant semble en difficulté (triste, effrayé, maltraité).
- Vous entendez des cris ou des disputes qui font peur à un enfant.
- Quelqu'un vous dit qu'un enfant est en danger.
- Si vous n'êtes pas sûr, appelez quand même.

Des personnes formées peuvent vous écouter et vous aider.